

## HOMELIE du 10 -ème dimanche ordinaire 9 juin 2024

### 1ere lecture

« Ce n'est pas moi, c'est l'autre » ça vous arrive vous les enfants de dire cela à vos parents quand une bêtise a été faite et ça nous arrive à nous aussi les plus grands à faire porter la responsabilité sur les autres. Nous le voyons bien aujourd'hui à l'occasion des guerres dans le monde. Qui a commencé ?? C'est ce qui arrive dans ce passage de la Genèse où Adam dit à Dieu ce n'est pas moi c'est Eve la fautive, et Eve dit ce n'est pas moi c'est la faute du serpent. En fait ce récit de la Genèse nous ramène à la question du mal dans le monde. Si tout va mal c'est parce que l'homme s'est fermé à l'amour de Dieu et des autres. Et pourtant l'amour de Dieu est bien là comme nous le rappelle le psaume.

### 2eme lecture

Retenons ceci « Dieu qui a ressuscité Jésus nous ressuscitera. Ne perdons pas courage :si en l'homme extérieur va vers sa ruine, l'homme intérieur se renouvelle de jour en jour. Si notre corps est détruit nous avons une demeure éternelle dans les cieux ». Qui que nous soyons, quoique nous fassions, quoique nous croyons Dieu nous sauve. Rien ne peut nous séparer de cet amour qui est en Dieu. St Paul sait de quoi il parle ...il a fait l'expérience de cet amour de Dieu pour lui.

### Evangile

Jésus a affronté les critiques, les moqueries y compris jusqu'à la croix. Dans ce passage nous voyons Jésus qui est revenu à la maison et se trouve affronté à sa famille et aux autorités religieuses qui pensent « qu'il a perdu la tête, qu'il est possédé par Béalzéboul ». Sa famille cherche à le sortir de « cette folie ». Oui Jésus est devenu fou pensent-ils. Est-ce que ce n'est pas cela qui nous est arrivé ou qui nous arrive encore lorsque parfois des proches ne comprennent pas nos choix de vie en disant « quelle folie !! » et à l'inverse de ne pas toujours comprendre le choix de vos enfants ou petits-enfants.

D'un côté la foule qui l'empêche de manger, de l'autre la famille qui veut le sortir de ce guêpier et voilà les scribes venus exprès de Jérusalem à Capharnaüm (qui est le camp de base de Jésus et de ses disciples) qui accusent Jésus d'être possédé par le démon mais de plus de chasser les démons par le chef des démons. Ils n'en peuvent plus « Oui Jésus est devenu fou » mais Jésus les appelle près de lui pour leur délivrer un message. « Satan ne peut pas avoir le dernier mot. Tout ce qui divise est voué à l'échec, y compris dans nos familles » et Jésus de rajouter « Amen je vous le dis : tout sera pardonné aux enfants des hommes : leurs péchés et les blasphèmes qu'ils auront proférés » mais il y a une exception « Si quelqu'un blasphème contre l'Esprit Saint, il n'aura jamais de pardon. Il est coupable d'un péché pour toujours » .

Qu'est ce que ça veut dire ?

Pécher contre l'Esprit Saint c'est dire non à la vie que Dieu nous offre, c'est s'enfermer sur nous-mêmes, c'est repousser toute l'action de Dieu en nous, c'est se blinder contre la tendresse divine. Face à nos refus, nos enfermements Dieu ne peut rien. Il nous laisse libre.

Alors nous qui sommes présents ce matin nous avons envie de dire à Dieu « Seigneur nous savons que tu nous aimes , à notre tour en venant ce matin nous voulons te dire aussi notre Amour » Amen